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ORDINE DEL GIORNO: 178 del 28/09/2018 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:00 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA 9,00                                 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Bertolino              Francesco 

 

Presente 9,00 11,20     

Mattaliano            Cesare 

 

Presente 9,00 9,20 11,15 11,50   

Caputo                  Valentina Presente 9,00 11,50     

Chinnici                Valentina 

 

Presente 9,00 11,50     

Lo Monaco            Rosalia          

 

Presente 9,00 10,40     

 

SINTESI VERBALE 

 

Alle ore 9,00 il Presidente Francesco Bertolino, constatato il quorum dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente avvia la seduta con il punto posto all’O.d.g. riguardante l’approvazione dei verbali 

delle sedute precedenti e dopo aver predisposto la lettura degli atti nn. 178-180-181-182 dei giorni 

1-3-4-5- ottobre, li pone in votazione. I verbali vengono tutti approvati all’unanimità. 

La Commissione prosegue i propri lavori riprendendo in discussione il punto posto all’O.d.g. 

riguardante “Regolamento Impianti Sportivi Comunali” e nello specifico gli artt. dal 20 al 23 

riguardanti l’utilizzo e l’assegnazione delle Palestre Scolastiche. 

A tal proposito vengono riviste le modifiche apportate nella seduta di g. 4 u.s. in considerazione del 

fatto che in quella seduta erano assenti il Presidente Bertolino e la Cons.ra lo Monaco. 

Segue una verifica delle risposte pervenute da parte dei Dirigenti Scolastici in ordine al 

questionario inviato in form on line. 

Le risposte fino ad ora pervenute sono 22 su circa 75. 

Il Presidente  alla luce di ciò, dà le direttive per ringraziare chi ha risposto e sollecitare chi ancora 

non lo ha fatto. La Commissione, dopo ampio dibattito sulla tematica, ritiene sia da ulteriore 

supporto un incontro con l’Edilizia Scolastica in quanto potrebbe fornire utili ragguagli al riguardo. 

Viene pertanto stabilito di effettuare l’incontro lunedi 22 p.v. alle ore 9,00 presso la sede dei 

suddetti Uffici al  Polo Tecnico. 

Definito tale argomentazione, la Cons.ra Rosalia Lo Monaco, richiama l’attenzione su una nota 

inviata da parte del Gruppo Consiliare 5 stelle, al Comandante della polizia Municipale, dott. 

Marchese,  e l’avvenuto riscontro da parte di questi, (note agli atti della Commissione, inviate 

all’indirizzo della Commissione dalla stessa Consigliera al fine di informarla ufficialmente). 

L’oggetto della nota riguarda il servizio di vigilanza nelle scuole negli orari di entrata/uscita alunni 

nell’anno scolastico 2018/2019. Dopo ampio dibattito in cui vengono esaminate le note, la 
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Commissione, competente in materia di scuola,  stabilisce di fare una nota da inviare al 

Comandante, dott. Marchese, per avere maggiori informazioni al riguardo, visto che nel riscontro 

non vengono specificate le 14 scuole che sono state individuate dal gruppo di lavoro addetto.  

Inoltre la consigliera ritiene sia opportuno sapere da chi è formato il gruppo di lavoro che ha fatto 

la selezione delle 14 scuole e in base a quali criteri. 

Definito tale argomentazione, la Cons. ra Valentina Chinnici, in considerazione del fatto che in 

questo momento il tema oggetto di discussione in Consiglio Comunale è l’approvazione del 

Bilancio di Previsione, riprende in esame quanto trasmesso dai settori di competenza della 

Commissione, allorquando questa li invitò, attraverso una nota, affinchè venisse informata sui 

capitoli di bilancio con i relativi stanziamenti previsionali. 

Il Presidente Francesco Bertolino, alla luce dell’esigenza manifestata dalla Consigliera, propone di 

incontrare i Dirigenti dei vari settori per discutere e avere maggiore chiarezza al riguardo.  

Il Presidente definito tale argomentazione, pone all’attenzione il punto posto all’Od.g. riguardante 

il Regolamento per l’esercizio “dell’arte di strada”. Dopo un breve confronto viene stabilito di 

inviare una mail con quale si invita la d.ssa Licia Romano a dare la disponibilità di un giorno della 

settimana prossima per incontrare la Commissione affinchè si abbia maggiori chiarimenti in merito. 

Alle ore 11,20 esce il Presidente i lavori continuano presieduti dal Vice Presidente Cesare 

Mattaliano.  

Alle ore 11,50 il Presidente Cesare Mattaliano dichiara chiusa la seduta. 

 

 

  

ORARIO FINE SEDUTA 11,50 

 

 

      La Segretaria                                   Il  Presidente 

              Marilena Manduci                            Francesco Bertolino  

            

                                                                               Cesare Mattaliano                                          


